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平成３０年９月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日  平成 30年 9月 26日（水） 

 

２ 場 所  江北町公民館講座室 

 

３ 参集者  熊﨑教育長、浪瀬委員、溝口委員、重松委員、吉丸委員 

百武こども教育課長、峯課長補佐、西村課長補佐、百武生涯学習係長、 

米田子育て支援係長、小林学校教育係長、橋本指導主事 

       （吉丸委員は３０分ほど遅れて出席） 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認   ５名全員出席 

 

６ 前回会議録の承認について 

（熊﨑教育長は、前回会議録を委員会に諮り承認を得る。） 

 

７ 議案審議   

     なし 

 

８ 教育長の報告他 

    報告第 37号 第５回教育長会（杵西・藤津地域）について 

    報告第 38号 ９月町内校長研修会について 

    報告第 39号 不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

    報告第 40号 平成 30年９月議会定例会 内容報告 

    報告第 41号 通学路点検結果 内容報告 

 

９ その他  

    ・特定教育・保育施設、特定地域型保育事業所及び放課後児童クラブの入所受付 

について 

    ・行事案内 

 

10 会議の経過 

（１）開 会  14時 00分 

（２）議案審議 

（熊﨑教育長） 

   今回は議案審議がありませんので、教育長の報告に入りたいと思います。 
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（３）教育長の報告他      

 

【報告第 37号】 第５回教育長会（杵西・藤津地域）について 

（熊﨑教育長は、「第５回教育長会（9月 10日）定例教育委員会報告」の資料に基 

づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 38号】 ９月町内校長研修会について 

（橋本指導主事は、「平成３０年度 9月町内校長研修会【報告】」資料に基づき説明 

を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 39号】 不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

（橋本指導主事は、「平成 30年度 問題行動についての［8］月分報告集計表」の 

資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 40号】 平成 30年９月議会定例会 内容報告 

（百武こども教育課長は、「平成 30年度 9月議会定例会報告について」の資料に基 

づき説明を行った。） 

（委員からは、自転車通学の問題の一般質問については、学校自治と言うことで、 

学校で考えて頂き、教育委員会はアドバイザー的立場で対応するという姿勢でいいと 

思う。また、不登校の問題については、不登校生徒の状況を良く分析されその傾向を 

行政はどうして行くかと言うことが重要であるとの意見があった。 

熊﨑教育長は、不登校の問題について、不登校生徒の分析も大切であるが、理由が 

まちまちなので、一人一人しっかり見てゆく必要がある。分析は分析でその対応を含 

めセットで出して行きたい。 

また、自転車通学の問題については、現在、学校で協議されているので、教育委員 

会としてはお答え出来ないと回答した。と補足説明された。） 

 

【報告第 41号】 通学路点検結果 内容報告 

（峯課長補佐は、「平成 30年度通学路合同点検」の資料に基づき説明を行った。） 

   

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

（４）その他 
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・特定教育・保育施設、特定地域型保育事業所及び放課後児童クラブの入所受付 

について 

（米田子育て支援係長は、「特定教育・保育施設、特定地域型保育事業所及び放課後 

児童クラブの入所受付について」資料に基づき説明を行った。） 

 

・行事案内 

      （10月行事予定について確認） 

 

 

  なお、次回定例教育委員会については、10月 25日(木)14時 00分から開催すること

を確認した。 

   

（５）閉 会  15時 23分 

 

 

 


